



JOURNAL DU PERISCOLAIRE

Maternelle Vergers - Avril



Osterputz

En avril, plusieurs sorties ont été organisées dans le cadre de la traditionnelle thématique "Osterputz", au périscolaire de la maternelle des Vergers.

Le vendredi 25, les enfants sont allés en sortie à l'école de la plaine, pour se rencontrer et profiter d'un moment convivial dans leur cour verdoyante. Puis, mardi 28, les enfants se sont rendus dans le verger de l'école, afin de dénicher des galets décorés par leurs ainés de l'école primaire. Ces derniers les avaient dissimulés la veille.

